
PlantaDoce.

Empresa

Adeslas 'juega' en el mercado: el grupo se hace con el seguro de salud de Loterías

La póliza de seguros cubre la salud de 500 asegurados entre empleados y familiares de Loterías. Mapfre, Asisa y Cigna también presentaron ofertas al concurso.

PlantaDoce
18 dic 2017 - 09:49

SegurCaixa Adeslas continúa creciendo en el mercado asegurador en España. **La compañía ha logrado el seguro de asistencia sanitaria de Loterías y Apuestas del Estado**, con una prima de 817.920 euros. Otras empresas como Mapfre, Asisa y Cigna también presentaron ofertas al concurso.

La póliza cubre la salud de 500 asegurados entre empleados y familiares de Loterías, aunque la previsión es que esta cifra se incremente hasta 600 tras la incorporación de nuevos empleados a través de la oferta de empleo público.

El contrato cuenta con una duración de dos años y se configura como un seguro de reembolso de gastos de manera que los asegurados pueden elegir a sus médicos. Aon ejerce la labor de corredor de seguros de la póliza y recibirá un corretaje del 4% de las primas del contrato, coste que correrá a cargo de la aseguradora elegida por Loterías.

SegurCaixa Adeslas es la mayor aseguradora de salud de España, con una cuota del mercado del 28,3% en este negocio y un volumen de primas anual de 2.150 millones de euros, según datos del Servicio de Estadísticas y Estudios del Sector Seguros en España (Icea).